
CITIES AVRANCHES PARTENAIRES (CAP)

Assemblée Générale du  13 janvier 2023 statuant sur l'activité 2022

Compte rendu

L'assemblée générale dûment convoquée par voie de presse et par courriel aux adhérents débute 
à 18h30 salle St Martin à Avranches par le mot d'accueil de la Présidente Odile Morel qui 
remercie les participants (37 adhérents, 6 représentés, 5 invités – cf liste émargement). Monsieur 
Nicolas , maire, Madame Moalic conseillère déléguée aux jumelages, Mr Cossec premier adjoint
chargé des associations nous faisant l'honneur de leur présence.

Suivant l'ordre du jour :

Bilan 2022 (rapport moral) présenté par O. Morel présidente :

La présidente fait le bilan de cette année passée durant laquelle l'association a compté 47 
adhérents (contre 51 en 2021).
Le conseil d'administration composé de 11 membres s'est réuni à 4 reprises en 2022.
Et en janvier 2022 nous avons tenu l'assemblée générale de l'association.

Le 31 juillet 2022 à l'occasion des cérémonies de la libération d'Avranches nous avons reçu des 
délégations de Crediton et de Saint Hélier avec de nombreuses activités (inauguration de l'allée 
de Crediton, visite du château des Montgomery, brunch, soirée au restaurant 5eme Avenue, 
concours de pétanque et barbecue à l'aérodrome du Val St Père)

Les 12 et 13 novembre 2022 une délégation mixte de CAP et de la municipalité s'est rendue à St 
Hélier à l'invitation du Connétable et du « St Hélier-Avranches Twinning Committee » pour le 
« municipal banquet », le « sunday remembrance », mais aussi pour célébrer le 40 eme 
anniversaire de la signature de la charte de jumelage entre les deux cités.

Deux projets n'ont pas pu être menés à terme :
• l'accueil du Jersey Premier Brass qui a annulé sa venue à cause du jubilé royal
• la visite du château de Caen faute de suffisamment de participants

La présidente relate le soutien de CAP envers le peuple ukrainien à savoir :
• une avance de trésorerie de 4500 euros qui a permis d'organiser le convoi humanitaire 

vers la ville de LVIV.
• L'ouverture d'un compte de dépôt afin de recueillir les dons des avranchinais à 

destination du peuple ukrainien.

Rapport moral d'activité approuvé à l'unanimité



Rapport financier 2022 présenté par  P.Lerenard trésorière     :

La trésorière fait état du compte de résultat et du bilan (annexés à ce compte rendu sur le site Internet de
l'association)

Rapport financier approuvé à l'unanimité

Élections – réélections   :         2 postes d'administrateurs arrivent à échéance et sont à pourvoir

Tiers sortant     :

Geneviève DENOU et Nathalie LEROY se représentent

Sont réélues  pour 3 années   (jusqu'à l'AG 2026)   :

Geneviève DENOU et Nathalie LEROY

Le secrétaire rappelle qu'en cours d'année le conseil d'administration à la possibilité de coopter 
de nouveaux membres en prélude à leur élection. Cette disposition est d'autant plus importante 
que nous venons d'enregistrer la démission de Madame Gilberte DUPONT-KEARNEY.

Projets 2023   : la présidente fait état des projets envisagés et qui sont nombreux

▪ une demande de la chorale Vocal'in de se rendre à Crediton pour rencontrer la chorale 
homologue et présenter 2 concerts (déplacement initialement prévu à Jersey mais qui n'a 
pas pu aboutir faute de contacts suffisants)

• déplacement d'une délégation de CAP à Crediton du 27 au 29 mai

• déplacement à Saint Hélier début mai (couronnement du roi Charles – cérémonies de la 
libération de Jersey en 1945)

• week-end des jumelages à Avranches (villes jumelées et amies) du 15 au 17 septembre

• visite de la mine du Molay Littry

Questions diverses   :

Aucune



Intervention de Monsieur David NICOLAS, maire d'Avranches

Lors de son intervention David NICOLAS renouvelle ses félicitations à l'association CAP pour 
le dynamisme de ses actions qui visent à maintenir nos relations internationales et qui ont tout 
leur sens dans un monde de plus en plus chaotique. Nous devons œuvrer pour conserver et 
développer ces jumelages dont nous avons hérité de nos prédécesseurs.
Il met en avant le rôle primordial que CAP a joué dans les actions municipales en faveur du 
peuple ukrainien, et rappelant les projets de rapprochements éventuels avec des cités 
ukrainiennes nous encourage à participer à la réflexion globale engagée dans cette optique.
Il confirme également le bien fondé d'avoir délégué à CAP la gestion des relations avec les villes
de Crediton, Saint Hélier et Chester, le mode associatif étant le moyen le plus souple, le plus 
réactif pour animer ces relations – le soutien financier de la municipalité étant une évidence.

Plus rien n'étant à l'ordre du jour la présidente déclare l'assemblée générale close et invite les 
participants à partager le verre de l'amitié – par la suite 24 adhérents partagent un repas au 
restaurant « Le Bistrot de Pierre »

Secrétaire de séance : René REMOND                    Compte rendu lu et approuvé le 14/01/2023

                               signé Odile MOREL présidente


